

Ça fait dix ans que la Budapest Pride n'avait pas défilé sans cordon policier

Dix ans après la violente confrontation entre le cortège de la Budapest Pride et des militants d'extrême-droite, des milliers de participants ont défilé pour la première fois sans cordon policier dans les rues de la capitale hongroise pour l'égalité des orientations sexuelles.

Chaque année, la Pride permet de rompre un peu avec la réalité ambiante. Ça fait pas mal de temps que j'ai remarqué, à quel point ça faisait bizarre de retrouver après chaque marche dans la Hongrie de Viktor Orbán. Nous défilons par milliers, personne n . . .

## Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)